



Lycéens et metteurs en scène

CARQUEFOU. Passionnés de cinéma, deux lycéens, Matheu Pettine et Yves Mugglestone, ont réalisé un long-métrage de A à Z. «Anima» a conquis plus de 500 spectateurs.

Mathieu Pettine et Yves Mufflestone ont 17 ans et sont en première au lycée Estienne-d'Orves. Pas dans la même classe, mais autour de la même passion, le cinéma. Ils se sont amusés à réaliser de A à Z un long-métrage de 1 h 30 avec toutes les difficultés et les plaisirs que cela comporte : création du scénario, financement, tournage, montage, musique, communication, projection... «Comme un jeu étalé sur deux longues années, parsemées de démarches, de réalisations, de recherches, de bidouilles et de techniques diverses, nous voulions créer autour d'un projet ambitieux et complexe, une organisation qui nous permette de réaliser un film dans le genre thriller, avec de l'effroi et des inspirations horribles», expose Mathieu après la première projection publique.

Partis de rien, ils ont constitué une véritable équipe de tournage

«Le synopsis ? Des étudiants colocataires emménagent dans une maison où ils vont vivre des événements inexpliquables. Entre la peur, la curiosité et le scepticisme, cette étrange demeure les entraîne dans un cercle vicieux aussi excitant qu'effrayant», révèle Yves avec un sourire malin.



Mathieu (à gauche) et Yves, enthousiastes et heureux, après la première projection de leur long-métrage «Anima», jeudi dernier à l'auditorium archi comble de l'école de musique.

Photo Presse Océan

Ils se sont inspirés de faits réels et d'événements paranormaux vécus par un ami de leur père quand il était à la fac. Partis de rien, sans connaissances particulières et avec peu de matériel de cinéma, ils ont constitué une véritable équipe de tournage. Ils ont obtenu une Bourse initiatique jeunesse auprès de la Ville de Carquefou, quelques subides supplémentaires auprès de leur lycée et bénéficié de la coopération active de leurs familles. Avec la

complicité de l'école de musique, qui a mis à disposition son auditorium, avec la participation de nombreux amis et jeunes Carquefoliens qui sont devenus à leur côté acteurs et techniciens, ils avaient tout un staff autour d'eux lors de la première projection publique qu'ils ont organisée comme dans un festival. «Avec les nombreux collègues lycéens qui ont joué comme figurants, ce sont au total près de 200 personnes qui ont été mobilisées. Nous

avons même fait appel à un réalisateur professionnel et à un professeur de théâtre pour nous conseiller», commentent les deux scénaristes, producteur et acteurs.

L'INFO EN PLUS

Une troisième projection exceptionnelle aura lieu au lycée Estienne-d'Orves le 22 juin à 20 h. Réservation impérative. La bande-annonce est à voir sur <https://www.youtube.com/watch?v=iRWgBMe5sZA>

« Poursuivre pour transmettre des messages »

Le résultat est époustouflant», a déclaré Sébastien Le Gal, conseiller délégué à la Jeunesse. « Nous sommes très impressionnés par la qualité et le résultat qui respectent et dépassent même l'ambition affichée », confie Valérie Fresneau, adjointe à la Famille et à l'Éducation, présente à la première. Mathieu et Yves sont actifs de longue date de l'école de musique et à la Jouandière, lieu municipal dédié aux pratiques culturel-



Émus, Mathieu Pettine et Yves Mufflestone, entourés des acteurs principaux, accueillent les applaudissements nourris du public. Photo PO

les des plus de 14 ans. Ils ont dû tout apprendre, écrivant les dialogues, jouant, filmant, éclairant, organisant, créant et synchronisant la musique, assurant le style, castant les lieux, obtenant les autorisations, aménageant les décors, pour finir avec deux projections suivies par 500 spectateurs privilégiés. « Nous allons continuer à réaliser des films, pour transmettre des messages qui nous tiennent à cœur », concluent les deux complices.

SORTIES

SAINT-HERBLAIN

Lancement du festival les Beaux Jours

Ce jeudi 9 juin, premières représentations du festival les Beaux Jours avec pas moins de cinq représentations prévues. Rendez-vous sous les chapiteaux au parc de la Bégraisière, dans le jardin de l'hôtel de la marine (accès libre) et au théâtre Onyx.

Contact : www.theatreonyx.fr

CORDEMAIS

Brocante des commerçants et artisans

L'association des commerçants et artisans de CordeMais organise une journée de brocante et vide-greniers dimanche 12 juin, de 9 h à 19 h dans les rues du bourg. Des stands de sculptures sur ballon et de maquillage raviront parents et enfants. La journée sera animée par Philippe Miko, « DJ 16 » et « Magic César ».

SAINT-HERBLAIN

Le centre culturel breton à la fête du quartier nord

Samedi 11 juin, le centre culturel breton participe, parc de la Savèze, à la fête du quartier Nord-Sillon-de-Bretagne organisée par le centre socioculturel du Sillon. Dégustation de crêpes et de galettes, spectacle de danses irlandaises avec les Breizh Jiggers et Violon Dans, concert de rap.

Entrée libre

LOISIRS

SAINT-HERBLAIN

Création d'affiches

L'association Tutti Quant propose un atelier de création d'affiches le 11 juin, de 10 h à 12 h 30, à ACLB, 2, rue de la Bergerie. Atelier encadré par un graphiste professionnel.

Gratuit, sur inscription par mail ou au 0618562354